

18.9.13 KW 38

<http://www.hamburgerwochenblatt.de>

Ausschnitt Seite 3

Glinde

Etappensieg für Initiative gegen Autolärm an K 80

Die Bürgerinitiative „Lärmschutz K 80“ gegen Autolärm hat einen ersten kleinen Erfolg erreicht. In der vergangenen Woche wurden die schadhaften Elemente des Lärmschutzzaunes durch neue Elemente ersetzt, die jetzt kein Asbest mehr enthalten. „Eine Verbesserung des Lärmschutzes ist dadurch aber nicht eingetreten, so dass wir weiterhin dafür kämpfen, dass durch andere geeignete Lärmschutzmaßnahmen das Leben in unserer Siedlung wieder erträglicher wird. Unsere Protestaktionen, die wir auch beim Markt fest vorgestellt haben, laufen also weiter“, sagte Ini-Mitglied Dagmar Coordts. Sobald das in Auftrag gegebene Gutachten vorliegt, soll entschieden werden, welche Schritte die Bürgerinitiative einleiten wird. (zz)